
旧
最
高
裁
判
所
上
大
崎
分
館
（
み
や
こ
荘
）
を
区
が
27
億
円

で
買
い
上
げ
、
区
内
11
か
所
目
の
特
養
ホ
ー
ム
と
し
て
整
備
、

い
よ
い
よ
６
月
に
開
所
。
議
会
に
は
度
重
な
る
請
願
署
名
が
あ

が
る
な
ど
世
論
と
運
動
の
成
果
で
す
。

19
年
度
に
は
南
品
川
に
民
間
に
よ
る
整
備
も
さ
れ
ま
す
が
、

現
在
４
４
０
人
の
待
機
者
（
昨
年
８
月
現
在
）
。
林
試
の
森
公

園
隣
に
は
約
３
万
㎡
の
都
・
国
有
地
が
あ
り
ま
す
。
将
来
を
見

据
え
増
設
計
画
を
持
ち
、
基
金
も
活
用
し
具
体
化
す
べ
き
で
す
。

「核使用や先制攻撃も含め
全ての選択肢がテーブルに
ある」と米政権。諫めるど
ころか共同軍事演習をしな
がら支持を表明する政府。
戦争を望んでいるのか。

日本共産党 区議会議員

JapaneseCommunistParty
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ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

@andotaisaku

こ
の
６
月
、
目
黒
駅
か
ら
徒
歩
す
ぐ
の
所
に
オ
ー
プ
ン
す
る
上
大
崎
特
養
ホ
ー
ム
。
４

月
21
日
の
厚
生
委
員
会
で
視
察
し
て
き
ま
し
た
の
で
ご
紹
介
し
ま
す
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

区立上大崎特別養護老人ホーム【概要】

所在地：上大崎3-10-7（JR目黒駅より

徒歩３分）

敷地面積：3250㎡

施設概要：特養ホーム102名、ショー

トステイ39名、ヘルパーステーション

と診療所を併設

運営：指定管理者として社会福祉法人

愛生福祉会（名古屋市北区）が代行

開設：2017年６月

併設するクリニックは週５日地

域に開放。

「看取り室」。ご家族も宿泊で

き、一緒に過ごす事ができます

地下に地域交流スペース、防災

備蓄庫。災害時は福祉避難所に。

居室は全室トイレ付の個室＋共同生活室

のユニット型。二重床でクッション効果

もあり転倒時のショックを和らげます。

特養ホームの利用料金。住民税非課税世帯に

は減免があり、国民年金でほぼ賄えます



5742-6818（控室）または3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日は

午後6:30～8:30
弁護士さんを迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

次回は

5/23（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

29号線裁判学習会

29号線の白紙撤回目指す住民の会が、

不服審査請求への「棄却」「却下」の

裁決を受け開いた裁判闘争の学習会。

五反田法律事務所の串山弁護士を迎え、

地権者等が会場を埋めました。

商店街を壊す、納得いく説明が皆無、

実家が立ち退きにあい1千万の持ち出

しになり

今度もか

等、決意

を固めあ

いました

（2017/4/

16）

【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

生活、医療、介護、保育、

住宅、マンション紛争、

労働相談など、まずはお

気軽にご相談ください

相
談
は
い
つ
で
も
お
気
軽
に
。

五反田駅歩道橋バリアフリー調査

池上線からJRにはEVができましたが、

浅草線やバス乗場にはバリアが沢山存在

します。相談を受け、なかつか区議と障

害者の皆さんと現地調査。

バリアを避けるとなるとグルッと大回り

して２回の信号を渡ります。車椅子の方

や足腰に不安がある方にとっては大変な

事。歩道橋バリアフリー化が必要です。

（2017/4/23）

第９回アピールパレード
５月14日(日)午後1時

品川中央公園（区役所前)

【主催】羽田増便による低空飛行ルートに反

対する品川区民の会

＊今月は第4火曜

になりますので

ご注意下さい

「白石都議と都政を語る会」

行楽日和の中にも関わらず37名の方に足を

お運び頂きました。「 #羽田新ルート をや

めさせるためには何をすればよいか」と赤ちゃ

んを抱えたママが

参加し質問するな

ど、変わらずの関

心の高さ。品川で

は都議選での大き

な争点です！（20

17/4/23）


